
 

 

ACTA CODEP 415 

 

Siendo las 11:00 del 6/11/2015 se reúnen los Dres. Rosa Erra-Balsells, Andrea Patriarca, Virginia Fernández 

Pinto, G. Leiva, Alicia S. Couto:  

 

 Se eleva el dictamen del concurso de Ayudante de 1º DSE del área QMA (Exp. 504739/15) y el de 

Ayudante de 2º del área QMA (Exp. 504.738/15) 

 Se aprueba el informe de  

-la Dra. Carmen Campos luego de su estadía en el laboratorio de Química de Productos Marinos del 

Instituto de Investigaciones Marinas, Vigo, España entre el 8/9 y el 1/10/15. 

-la Dra. Norma D’Accorso luego de participar en el XI Simposio Argentino de Polímeros en Santa Fé, 

Argentina, del 20-23 de octubre de 2015. 

 Se toma conocimiento del reintegro del Dr. Lautaro Alvarez el 10/12/15 luego de su licencia sin goce 

de haberes en su cargo de JTP Ded. Parcial. 

 Se eleva la solicitud de licencia con goce de haberes de la Dra. Mísico para realizar una estadía en el 

Instituto de Productos Naturales y Agrobiología del Centro Superior de Investigaciones Científicas, La 

Laguna, España del 13/2 al 5/3/16. 

 Se toma conocimiento de la resoluciones: 

-CD 2548/15: declarar preocupación por la situación administrativa-financiera, asistencial y edilicia del 

Hospital de Clínicas, solicitando al CS y Rectorado la conformación de una comisión investigadora y la  

declaración de emergencia edilicia y la elaboración de un plan de refuncionalización del Hospital. 

-CD 2549/15 solidarizarse con la comunidad Universitaria afectado por la interrupción del suministro de 

energía eléctrica (F. de Medicina, Odontología, Farmacia y Bioquímica y Hospital de Clínicas) y repudiar 

los dichos del Sr. Decano de la Fac. de Medicina, instándolo a rever esta posición. 

-D 2777/15 autorizar el llamado de licitación privada de etapa única nacional y sin modalidad para la 

contratación de un servicio de alquiler y mantenimiento de equipos multifunción y fotocopiadoras. 

 Ante la solicitud de la Srta. Daiana A. CAtaneo para una extensión para rendir final de Qca. Orgánica 

I hasta diciembre, no se hace lugar al pedido porque la misma respuesta se ha dado a solicitudes del 

mismo tipo anteriores. 

 

Siendo las 12:05 hs se cierra la presente sesión. 


